

**The New Brunswick Lung Association's
27th Annual Respiratory Health Symposium
September 25th 2020 (8:30 am – 10:30 am)**

Time	Topic	Speaker
8:30	Welcome	Barbara MacKinnon, PhD, President & CEO, New Brunswick Lung Association
8:40	Cannabis and its Health Effects	Dr. Mohammed Al-Hamdani, MHA, PhD Director of Health Initiatives - The Lung Association of NS; Executive Director - Smoke- Free NS
9:00	Vaccines and their Role in our Health (including Covid – 19)	Raelyn Legace, NP, Horizon Health Community Nursing
9:20	Ofev for Patients with Idiopathic Pulmonary Fibrosis & the HeadStart Patient Program	Angela Manders-Godfrey, BPR, APMR Pulmonary Fibrosis Therapeutic Specialist - Atlantic Canada, Boehringer Ingelheim Canada Ltd.
9:40	Esbriet, Idiopathic Pulmonary Fibrosis and the “Inspiration” Patient Program	Kenneth Rodas, MBA, Patient Services Manager - Hoffmann-La Roche Limited
10:00	Closing Remarks	

**Le 27^e Symposium annuel sur la santé respiratoire
de l'Association pulmonaire du Nouveau-Brunswick
25 septembre 2020 (8 h 30 à 10 h 30)**

Heure	Sujet	Orateur
8 h 30	Bienvenue	Barbara MacKinnon, Ph.D., Présidente et directrice générale, Association pulmonaire du Nouveau-Brunswick
8 h 40	Le cannabis et ses effets sur la santé	Dr Mohammed Al-Hamdani, MGSS, Ph.D. Directeur des initiatives en matière de santé, The Lung Association of NS; directeur exécutif, Smoke-Free NS
9 h	Les vaccins et leur rôle par rapport à notre santé (y compris la COVID-19)	Raelyn Legacé, IP, Soins infirmiers communautaires Horizon
9 h 20	OFEV pour les patients atteints de fibrose pulmonaire idiopathique et le Programme d'assistance aux patients HeadStart	Angela Manders-Godfrey, BPR, APMR Spécialiste en traitement de la fibrose pulmonaire — Canada atlantique, Boehringer Ingelheim Canada Ltd.
9 h 40	Esbriet, la fibrose pulmonaire idiopathique et le programme d'assistance aux patients « Inspiration »	Kenneth Rodas, MBA, Gestionnaires des services aux patients - Hoffmann-La Roche Limited
10 h	Mot de la fin	

B R E A T H E
the lung association

R E S P I R E Z
l'association pulmonaire

SPONSORS - COMMANDITAIRES

Thank you to our sponsors for making this event possible. The New Brunswick Lung Association has partnered with the following organizations to ensure that we can continue providing this great opportunity for healthcare professionals and students:

Merci à nos sponsors d'avoir rendu cet événement possible. L'Association pulmonaire du Nouveau-Brunswick a établi un partenariat avec les organisations suivantes pour veiller à ce que nous puissions continuer à offrir cette excellente occasion aux professionnels de la santé et aux étudiants:



SANOFI PASTEUR 

VitalAire 